



# BFK

Berufsverband der Fachärzte für  
Kardiologie in freier Praxis

Herrn  
Klaus Holetschek  
Staatsminister für Gesundheit und Pflege  
Haidenauplatz 1  
81667 München  
poststelle@stmgp.bayern.de

## Offener Brief

nachrichtlich Herrn Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder

München, 13. Dezember 2021

## Unsere Anfrage bezüglich Zwei-Klassen-Medizin bei Corona-Patienten mit gesetzlicher Krankenversicherung vom 30. September 2021 und Ihre Antwort vom 17. November 2021

Sehr geehrter Herr Staatsminister Holetschek,

Ihre oben genannte Antwort haben wir mit großem Interesse gelesen.

Leider haben wir feststellen müssen, dass sich im Bayerischen Gesundheitsministerium nichts geändert hat: Immer die selben "wir haben damit nichts zu tun" Antworten, die wir regelmäßig von Ihrer Vorgängerin, Frau Huml, bekommen haben. "Geht doch zur KVB oder KBV" - Ende der Diskussion. Dieser Weg ist uns schon vorher bewusst gewesen, wie wir das schon in unserem Schreiben zum Ausdruck brachten. Wir hofften auf eine schnelle Lösung durch den Freistaat Bayern, der bei gezielten Indikationen die Kosten für die S3-leitlinienorientierte Kernspintomographie des Herzens nach COVID oder nach Impfung übernehmen sollte.

Prof. Dr. med. Sigmund Silber  
1. Vorsitzender  
Tal 21  
D-81379 München  
Tel: +49 / 89 / 742151-0  
Fax: +49 / 89 / 742151-31  
sigmund@silber.com

Dr. med. Michael Muscholl  
Stellvertretender Vorsitzender  
Sollner Str. 65b  
D-81479 München  
Tel: +49 / 89 / 890 698 890  
Fax: +49 / 89 / 890 698 899  
muscholl@yahoo.com

Dr. med. Ralf Lyttwin  
Schatzmeister  
Elisenstraße 32  
D-63739 Aschaffenburg  
Tel: +49 / 6021 / 386720  
Fax: +49 / 6021 / 3867225  
lyttwin@t-online.de

Dr. med. Joachim Neudert  
Schriftführer und Internet  
Keramikstraße 6  
D-82211 Herrsching  
Tel.: +49 / 8152 / 925414  
Fax: +49 / 8152 / 925413  
neudert@kardiologie-herrsching.de

Dr. med. Robert Reith  
Presse / Medien  
Alte Saline 3  
D-83435 Bad Reichenhall  
Tel.: +49 / 8651 / 768005-0  
Fax: +49 / 8651 / 768005-50  
robert.reith@gmx.net

Wir wollen jetzt nicht die einzelnen Punkte Ihres Schreibens diskutieren, ist wohl sinnlos, da Sie den Pontius Pilatus geben.

**Nur in einem Punkt müssen wir Ihnen auf das Heftigste widersprechen:**

Auf Seite 2 schreiben Sie im 4. Absatz: "Erkennen kann ich ....nicht den Ausdruck einer Zwei-Klassen-Medizin". Wie sie nach unserer ausführlichen Darstellung zu diesem Schluss kommen, entzieht sich unserem Verständnis. **Ein besseres Beispiel für die Zwei-Klassen-Medizin als bei Corona Patienten mit Verdacht auf eine Herzmuskelentzündung gibt es nicht !**

Mit freundlichen Grüßen,

*Ihr BFK-Vorstand:*



Prof. Dr. med. Sigmund Silber  
1. Vorsitzender



Dr. med. Michael Muscholl  
Stellvertr. Vorsitzender



Dr. med. Ralph Lyttwin  
Schatzmeister



Dr. med. Joachim Neudert  
Schriftführer und Internet



Dr. med. Robert Reith  
Presse / Medien